

























Nous sommes arrivés à Chamarande après un court voyage en RER. Au centre, nous sommes hébergés dans le bâtiment « MIONE » à notre arrivée nous avons écouté les consignes puis nous sommes allés faire notre chambre. Ensuite l'heure du repas est arrivée : au menu nous avions : pamplemousse, julienne de légumes, cordon bleu, fromage (camembert), poire, mousse au chocolat ou petits suisses.

L'après midi nous sommes allés visiter le domaine de Chamarande le thème de la visite était « promenade gourmande » nous avons contourné le château puis les jardins, la ferme et enfin le jardin forêt. Retour au centre pour le goûter, et mise au net de notre journal de bord. Voila une journée bien remplie, et nous vous raconterons la soirée dans un prochain article parce que là, c'est l'heure du repas.